



### **Padres de familia piden a diputados que se realice un foro por los derechos de los hijos**

En la Cámara de Diputados está un grupo de padres pidiendo un foro directamente con diputados por un tema en particular: la separación de los niños en el entorno familiar, en el que se utiliza a la niñez como moneda de cambio, como objeto de venganza y que les provoca daños irreversibles. Organizaciones como 'Infancia feliz', 'Mil pelotas para ti', buscan que los niños convivan libremente con ambos padres, lejos de la manipulación de uno de ellos, lo que permitirá su sano desarrollo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEZQDK67qxJGejA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211581&parId=75F18D3264FEE48F%211563&o=OneUp>